

Raul Castro assiste à l'assermentation de nouveaux ambassadeurs de Cuba



La Havane, 24 juillet, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a assisté cette fin de semaine à La Havane à l'assermentation de 38 nouveaux ambassadeurs de Cuba dans le monde.

Au cours de la cérémonie qui a eu lieu au siège du Conseil d'État à La Havane, le président Raul Castro a échangé des vues avec bon nombre des nouveaux chefs des missions diplomatiques cubaines.

S'adressant aux nouveaux ambassadeurs, Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères, mettait en exergue le rôle de Fidel Castro dans la diplomatie cubaine.

Il a contribué d'une façon décisive, avec ses convictions, son intelligence et sa capacité de prévision, au prestige international de notre patrie.

Vous et vos proches, vous en êtes un complément indispensable. En tant que représentants de Cuba auprès d'autres gouvernements du monde, vous constituez l'avant-garde de la défense de notre pays. En tant que tels, vous devez être un exemple de fermeté idéologique, d'honnêteté, de modestie, de courage et de dignité.»

Rogelio Sierra appelait les nouveaux ambassadeurs de Cuba à défendre les principaux axes de la diplomatie cubaine.

«Nous devons défendre, comme une plate-forme indispensable, la proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix. C'est la base pour le développement des relations de respect mutuel entre les États et de leur droit inaliénable à choisir leur système politique, économique, social et culturel sans ingérence étrangère.

Aucun de nous ne doit oublier les propos de Fidel en 1988 : «L'un des facteurs qui a déterminé le succès de la Révolution et sa capacité de résister est sa loyauté aux principes.»

Au nom des 38 nouveaux chefs de missions diplomatiques, Josefina Vidal, nommée ambassadrice de Cuba au Canada, s'est dite honorée et fière de cette grande responsabilité.

Elle a relevé la contribution de José Martí, notre Héros national, de Raul Roa, qui a été ambassadeur de Cuba auprès de l'ONU pendant les premières années de la Révolution cubaine et de Fidel Castro qu'elle a qualifié de stratège, de guide et d'inspirateur de grandes victoires remportées par Cuba dans l'arène internationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/136407-raul-castro-assiste-a-lassermentation-de-nouveaux-ambassadeurs-de-cuba>



Radio Habana Cuba